
9 Pièces

850 m²

Réf. 83009449

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Villa  de  700  m2  avec  une  vue  spectaculaire  sur  la  ville  de  Cannes  et

l'Esterel.La villa dispose d'un double salon avec bar et salle à manger,

une  cuisine  séparée,  une  somptueuse  chambre  master  avec  salle  de

bain attenante, cinq chambres junior avec salles de bain privatives, une

salle de télévision, et un pool house de 100 m2 comprenant une cuisine

d'été, un espace détente, une salle de sport, une salle de massage et

un  hammam.  En  outre,  un  élégant  appartement  de  deux  pièces

complète  l'ensemble.L'espace  extérieur  de  la  propriété  est  tout

simplement magnifique, avec une piscine de 17 mètres, ...

Villa  of  700  m2  with  an  amazing  view  on  the  city  of  Cannes  and  the

Esterel.Featuring  a  double  living  room  with  a  bar  and  dining  area,  a  separate

kitchen,  a  luxurious  master  bedroom  with  an  ensuite  bathroom,  five  junior

bedrooms  with  private  bathrooms,  a  television  room,  and  a  100  m2  pool  house

with  a  summer  kitchen,  relaxation  area,  gym,  massage  room,  and  hammam.

Additionally, an elegant two-room apartment completes the ensemble.The outdoor

space of the property is simply magnificent, with a 17meters long swimming-pool,

tennis court, pool house of 100m2 and pétanque court.The house is ...
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